

COLOMBIA >

Iván Duque reaccionó con fuerza a propuesta de Petro de una alianza entre Ecopetrol y PDVSA : “No le regalemos el patrimonio de Colombia a un narcodictador”

El reciente anuncio que hizo el presidente de la República desde el vecino país sigue generando controversia: el expresidente Iván Duque criticó la iniciativa

Por Nelson Álvarez

20 Nov, 2023 12:28 p.m. CO

Compartir



Iván Duque criticó una posible alianza que comentó Gustavo Petro con PDVSA de Venezuela calificándola como "nefasta" - crédito Colprensa

Luego de la reunión que el presidente de la República Gustavo Petro tuvo en Venezuela con el mandatario de ese país, Nicolás Maduro, el jefe de Estado colombiano aseguró que los dos gobierno adelantan negociaciones para una alianza entre Ecopetrol y PDVSA.



Te puede interesar:

Presidente Petro responde a Iván Duque defendiendo la reforma pensional



Esta decisión fue criticada por varios políticos, entre ellos, el expresidente Iván Duque, que calificó la idea como “regalarle el patrimonio de Colombia a un narco-dictador”.

Lo Último | Colombia

Fiscalía apelará la decisión de dar casa por cárcel al profesor que vendía tusi a sus estudiantes



El techno melódico de ARTBAT hará retumbar Bogotá: conozca fechas y precios de boletería

Lluvia de críticas a congresista que insinúa regalarle un juguete sexual a Miguel Polo Polo: “Impresentable y vulgar”

Negro Ober y una polémica reacción con un miembro del Gaula: “Vaya a que le firme otro payaso”

Paraguay vs. Colombia EN VIVO: La Tricolor buscará cerrar con puntaje perfecto la doble jornada de eliminatorias

Te Recomendamos

1 Antonella, la hija menor de Gustavo Petro, volvió al estadio, esta vez a ver a Millonarios, y así la recibieron en la tribuna



2 Iglesia se mantiene crítica ante la decisión del tribunal de nombrar a los animales miembros de su familia adoptiva



3 Reviven la “maldición” de Paulina Vega como Miss Universo



4 Polo Polo propone que en todos los partidos de la Selección Colombia abucheen a Petro



5 Nayib Bukele se burló de Gustavo Petro tras victoria de Javier Milei en Argentina: “Ahora dilo sin llorar”



Iván Duque, quien no a duda en mostrar sus diferencias con el actual **Gobierno de Colombia**, y dar a conocer sus opiniones que por lo general son contrarias a este, como en el caso de las distintas reformas de las cuales ha hablado en varias oportunidades. En una de sus más recientes publicaciones, el expresidente dijo que la actual administración del país era enemiga del sector de hidrocarburos, sin embargo, de acuerdo con sus palabras esto cambió cuando Nicolás Maduro propuso una alianza con PDVSA la cual el antiguo mandatario calificó como “nefasta”.

Ahora puede seguirnos en [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Te puede interesar:

El expresidente Iván Duque vuelve a arremeter contra las reformas del Gobierno | >

“El sector de hidrocarburos era el enemigo del gobierno hasta que Maduro propuso una alianza nefasta con PDVSA”, opinó el expresidente de Colombia, **Iván Duque**, por medio de su cuenta en la red social X, antes Twitter.

Dijo en ese sentido que unir a Ecopetrol con una empresa capturada y “corrompida por la dictadura de Maduro”, y con respecto a esta **aseguró que solo destruirá valor en Colombia**, además el expresidente argumenta que a raíz de esta se podría crear una dependencia económica con el vecino país de Venezuela, la cual según Iván Duque fue anunciada hace meses.

Te puede interesar:

Miguel Uribe Turbay respondió a la invitación que el Presidente le hizo al Centro Democrático: “Tinto con Petro solo cuando frene el trámite de la reforma a la salud” | >

“**Unir a Ecopetrol con una empresa capturada y corrompida por la dictadura de Maduro**, solo destruirá valor en Colombia, además de ser el vehículo para crear la dependencia energética con Venezuela que anunciaron hace meses”, aseguró Iván Duque.



Iván Duque  
@IvanDuque

...

El sector de hidrocarburos era el enemigo del gobierno hasta que Maduro propuso una alianza nefasta con PDVSA.

Unir a Ecopetrol con una empresa capturada y corrompida por la dictadura de Maduro, sólo destruirá valor en Colombia, además de ser el vehículo para crear la dependencia energética con Venezuela que anunciaron hace meses.

No le regalemos el patrimonio de Colombia a un narco-dictador. Nuestras instituciones independientes deben evitar esta tragedia.

12:21 p. m. · 19 nov. 2023 · **238,2 mil** Reproducciones

Iván Duque arremete de forma contundente ante posibilidad de alianza de Ecopetrol con PDVSA - crédito @IvanDuque

En la parte final de su publicación de X el expresidente **Duque dio a entender**

que de concretarse dicha alianza sería regalarle patrimonio de Colombia al gobernante del vecino país de Venezuela, el cual calificó como “narco-dictador” y mencionó de igual manera que las instituciones independientes del país deben evitar “esa tragedia”.

“No le regalemos el patrimonio de Colombia a un narco-dictador. Nuestras instituciones independientes deben evitar esta tragedia”, opinó Iván Duque en su cuenta de X.

En cuanto a las declaraciones del presidente de la República, **Gustavo Petro**, que desataron esas palabras anteriormente citadas por parte de Iván Duque, en estas el jefe de Estado dijo que era muy probable que Ecopetrol se vuelva socia de PDVSA particularmente en explotación de campos de gas y de petróleo en el territorio venezolano. “Esto con la idea de asegurar en ambas vías, energía eléctrica hacia Venezuela, materias primas fósiles hacia Colombia, quizás, pasando por Cali hacia el Asia; asegurando la seguridad energética de estos dos países”, dijo el primer mandatario.

Además, añadió de igual forma que: “el año entrante, quizás, por pura paradoja, Venezuela va a ser uno de los motores de la reactivación de la economía nacional. **Si las cosas van bien, si logramos sacar adelante una serie de esfuerzos comunes, Venezuela va a ser un motor de la misma economía colombiana”** .

Además del expresidente, más personalidades políticas han salido a criticar esta posible alianza, entre ellas, la senadora **María Fernanda Cabal**, que hace parte de uno de los partidos de oposición, el partido Centro Democrático también habló con respecto a este tema diciendo que: “Aplicando la ley de signos se encuentra que “menos por menos es más”. Pero Gustavo en materia comercial menos es menos. Explíqueme al país qué pasará con Ecopetrol cuando haga negocios con PDVSA que está incluida en la lista Clinton. Arruinar a Colombia ha sido su único objetivo”.



María Fernanda Cabal 
@MaríaFdaCabal

...

Aplicando la ley de signos se encuentra que “menos por menos es más”. Pero Gustavo en materia comercial menos es menos. Explíqueme al país qué pasará con Ecopetrol cuando haga negocios con PDVSA que está incluida en la lista Clinton.

Arruinar a Colombia ha sido su único objetivo.



OFAC
Office of Foreign Assets Control

Sanctions List Search

Sanctions List Search: Rules for use

Download the SDN List Visit The OFAC Website
Download the Consolidated Non-SDN List Program Code Key

Details:

Type:	Entity	List:	SDN
Entity Name:	PETROLEOS DE VENEZUELA, S.A.	Program:	VENEZUELA-EO13850
		Remarks:	

Identifications:

Type	ID#	Country	Issue Date	Expire Date
RIF #	J-00095036-9	Venezuela		

Aliases:		
Type	Category	Name
a.k.a.	strong	PDVSA
a.k.a.	strong	PETROLEOS DE VENEZUELA S.A
a.k.a.	strong	REFINERIA EL PALITO
a.k.a.	strong	PETROLEOS DE VENEZUELA S.A

María Fernanda Cabal arremete contra el presidente y dice que PDVSA esta incluida en la lista Clinton - crédito @MariaFdaCabal

Seguir leyendo

Sofía Petro respondió a Nayib Bukele tras la burla que le hizo a su padre, Gustavo Petro: esto fue lo que dijo →

César Escola le cantó la tabla a los seguidores de Gustavo Petro: esto fue lo que dijo →

Dónde está Gustavo Petro: incertidumbre por el "paradero" del presidente →

+ Temas Relacionados

- Colombia
- Política
- Iván Duque
- Gustavo Petro
- Expresidente Iván Duque
- Ecopetrol
- Hidrocarburos
- Alianza entre Ecopetrol y PDVSA
- Colombia-noticias

Más Noticias

Reportan la masacre de 4 jóvenes en Puerto Berrío (Antioquia)

Tres hombres y una mujer fueron las víctimas del múltiple crimen que se perpetró en el interior de un bus intermunicipal



Fiscalía apelará la decisión de dar casa por cárcel al profesor que vendía tusi a sus estudiantes

Pese a la denuncia de las víctimas, un juez había ordenado casa por cárcel para un docente que vendía drogas en un colegio en el sur de Bogotá



Caso Daniel Sancho: "sombra" del español desmontaría la versión preparada por la defensa

Los abogados del confeso asesino de Edwin Arrieta estarían buscando la forma de demostrar que la muerte del cirujano colombiano fue un accidente



El techno melódico de ARTBAT hará retumbar Bogotá: conozca fechas y precios de boletería

El dúo ucraniano se presentará en Chamorro City Hall el próximo 16 de febrero, en el que será su regreso luego de dos años



Lluvia de críticas a congresista que insinuó regalarle un juguete sexual a Miguel Polo: "Impresentable y vulgar"

Alejandro Ocampo fue captado sosteniendo un dildo y anunciando su intención de comprarlo para la oposición, desencadenando consternación entre varios políticos



VIOLENCIA



Sigue el exterminio de líderes sociales, van 7 en noviembre y 145 en lo corrido del año

Capturan a alias Arlinson, jefe criminal de un peligroso grupo armado en Tolima

Capturan a alias Martín del Clan del Golfo y a otros 3 extraditables en el aeropuerto de Rionegro

13 masacres y 118 personas muertas: estos fueron los estragos de la movilización del Bloque Catatumbo de las AUC al mando de Salvatore Mancuso

ENTRETENIMIENTO



La razón por la que Hernán Orjuela se fue del país a buscar mejor futuro en Estados Unidos

Los mejores memes del acuerdo de Shakira y la Hacienda española que revolucionaron las redes sociales

Ranking Apple: las 10 canciones más escuchadas en Colombia

Este fue el momento exacto en el que Shakira asumió la culpa en los estrados judiciales de España

DEPORTES



Paraguay vs. Colombia EN VIVO: La Tricolor buscará cerrar con puntaje perfecto la doble jornada de eliminatorias

El día que Luis Díaz expresó su sueño de ser jugador del Barcelona

Conmebol dio a conocer la sede de la final de la Copa América 2024

Falleció Américo Montanini, máximo ídolo del Atlético Bucaramanga

infobae

Seguinos:



Secciones

- América
- Argentina
- Colombia
- España
- RSS
- México
- Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Legales

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad